

Eishockey WM 2011 in der Slowakei

Schwerpunkt: Deutsche Eishockey Nationalmannschaft

Die Eishockey WM 2011 hat am 29. April begonnen und endete am 15. Mai. Deutschland (WM-Vierter) war in der 1. Zwischenrunde in einer Gruppe mit Russland (Vizeweltmeister), Slowakei (Gastgeber) und Slowenien.

Deutschland hat zuerst gegen Russland gespielt und überraschenderweise 2 zu 0 gewonnen, aber nicht unverdient. Im 2. Spiel musste Deutschland gegen die Slowakei spielen. Obwohl wieder die andere Mannschaft der Favorit war, gewannen die Deutschen 4:3. Das letzte Spiel in der Zwischenrunde war gegen Slowenien. Diesmal war Deutschland der Favorit und die Deutschen gewannen 3 zu 2 im Penalty-Schießen.

Das kleine Eishockeymärchen begann. Sie hatten den 1. Platz mit 8 Punkten erreicht vor Russland (2. Platz), Slowakei (3. Platz) und Letzter war Slowenien. Die mussten in die Abstiegsrunde und sie haben den benötigten Platz 2 nicht erreicht und müssen nächste WM in einer zweitklassigen WM spielen. Nun war Deutschland mit Russland, Slowakei, Dänemark, Finnland und Tschechien (Weltmeister der letzten WM) in einer Gruppe.

Alle bekamen die Punkte aus der 1. Zwischenrunde mit, außer von den Viertplatzierten in den 4 Gruppen. Deutschland und Tschechien hatten am Anfang der 2. Zwischenrunde gleich viele Punkte. Die Mannschaften, die vorher gegeneinander gespielt haben, spielen nicht mehr gegeneinander.

Im ersten Spiel der 2. Zwischenrunde spielte Deutschland gegen Finnland. Sie haben 4 zu 5 verloren, aber im Penalty-Schießen; so bekamen die Deutschen 1 Punkt von 3 möglichen. Im nächsten Spiel spielten die Deutschen gegen die Dänen. Zwar hat Deutschland 4:3 verloren nach Penalty-Schießen, aber die Deutschen haben besser gespielt. Im letzten Spiel haben sie gegen den WM-Vorjahressieger Tschechien gespielt und 5:2 verloren. Deutschland hatte mehr Torschüsse, trotzdem haben sie verloren. Zwei dieser 5 Toren waren Eigentore. Die Spiele waren beendet. Deutschland war in der 2. Zwischenrunde der Gruppe E Dritter geworden und sie hatten den nötigen 4. Platz, um ins Viertfinale zu kommen, locker erreicht, obwohl sie nur 2 Punkte mehr auf den Konto hatten.

Sie mussten im Viertelfinale gegen Schweden spielen, weil der Dritte der Gruppe E gegen den Zweiten der Gruppe F spielen muss.

Kanada war 1. der Gruppe F und der Favorit dieser WM. Kanada hat 24 Mal die WM gewonnen. Am häufigsten hat Russland die WM gewonnen mit 25 Mal.

Zwar spielte Deutschland gut gegen die favorisierten Schweden, aber sie verloren mit 5 zu 2, weil Schweden eine bessere Chancenverwertung hatte. So war die WM für Deutschland leider beendet.

Schweden kam bis ins Finale und sie verloren gegen Finnland, wobei Schweden in der dritten Halbzeit 5 Tore kassierten. Die Finnen haben 6 zu 1 gewonnen. Das war der höchste Sieg einer WM.

Von Kevin